

V Encuentro de Morfólogos Españoles «Teoría morfológica» (Madrid, Universidad Autónoma, 8 de mayo de 2009). – La Red Temática Española de Morfología y la Universidad Autónoma de Madrid organizaron este encuentro con el objetivo de dar a conocer las últimas investigaciones sobre la morfología del español. Abrieron el seminario las ponencias de Sergio Scalise (Univ. de Bolonia), «La morfología léxica: aportaciones y retos»; y Antonio Fábregas (Univ. de Tromso), «La variación morfológica desde una perspectiva sintáctica». A continuación, tuvo lugar una mesa redonda sobre «La alomorfia», en la que intervinieron Jesús Pena (Univ. de Santiago), Maria-Rosa Lloret (Univ. de Barcelona) y María del Carmen Horro (Univ. de Zaragoza). Por último, hubo una sesión de pósteres en la que participaron Margalida Adrover (Univ. de Barcelona), «Cambios lingüísticos en la morfología verbal del catalán septentrional»; Cristina Buenafuentes (Univ. Autónoma de Barcelona), «Procesos de gramaticalización y lexicalización en la formación de compuestos en español»; M^{ra} Ángeles Cano (Univ. Autónoma de Madrid), «Verbos de Manera-de-Moverse con referencia interna»; Irene Gil (Univ. Autónoma de Madrid) y Marta Torres (Univ. de Jaén), «Tratamiento de los derivados en –illo e –ito en los diccionarios y el concepto de lexicalización»; Hada R. Salazar (Univ. Pompeu Fabra), «Los adjetivos deverbales de participio en la economía: aproximación a su caracterización lingüística»; Francisco Javier Sánchez (Univ. de Salamanca), «Vocabulario geométrico y composición sintagmática».